

片山大臣表敬訪問並びに
ホッケー場等視察研修

8月30日に、片山さつき内閣府特命担当大臣（当時）の表敬訪問及び、国会並びに大井ふ頭中央海浜公園内に完成した大井ホッケー競技場の視察を行いました。この大井ホッケー競技場は、2020東京オリンピックにおいて同競技の会場となっております。

境町においても、ホッケーコート整備を進めていることから、アルゼンチン共和国選手団の事前キャンプ誘致等について積極的に取り組んでまいります。



内閣府において片山大臣表敬訪問



国会及びホッケー場視察



「アイレットハウスカナナ館」落成式及び「S-Gallery（仮称）」並びに「第3弾PFI方式住宅」起工式

定住促進事業として町が進めているPFI方式住宅の第2弾「アイレットハウスカナナ館」の落成式が8月3日に挙行されました。

また、9月12日には「S-Gallery（仮称）」、17日には「第3弾PFI方式住宅」の起工式がそれぞれ挙行されました。議会といたしましても、当町における人口の社会増、また、街中の賑わい創出に繋げるため、町執行部と共に事業を推進してまいります。

PFI方式住宅落成式
並びにS-Gallery（仮称）起工式



国道354号古河境間バイパス整備促進に向けた要望活動

国道354号古河境間バイパス整備促進期成同盟会と国道354号古河境間整備促進県市町議員連盟では、9月26日に合同要望活動を実施いたしました。今回の活動では、川津 隆 茨城県議会議長並びに伊藤 高 茨城県土木部長へ国道354号古河境間バイパスの整備促進に向けた要望書を提出いたしました。境町議会といたしまして、国道354号古河境間バイパスの早期開通を目指し要望を継続してまいります。



◎広報編集委員会

- | | |
|------|-------|
| 委員長 | 鈴木 英明 |
| 副委員長 | 相良 昌宏 |
| 委員 | 飯田 進 |
| 委員 | 青木 輝明 |